

El Concello acepta la masa común de la parcelaria de Covas y agiliza el proceso



La junta local de la concentración parcelaria se reunió ayer con el alcalde Daniel Alexandre

El Concello de Ferrol aceptó ayer las parcelas que formarán parte de la masa común dentro de la concentración parcelaria de Covas, Esmelle, Marmancón y Mandiá, lo que en la práctica supone cerrar el proceso iniciado hace más de 30 años, aunque todavía habrá que esperar en torno a dos más para disponer de los títulos de propiedad. Los afectados están, sin embargo, satisfechos porque con el paso dado por el Ayuntamiento será posible que la Xunta rubrique el decreto de firmeza de la parcelaria y, por consiguiente, se desbloqueará el cobro de las expropiaciones realizadas con motivo de la construcción del acceso por carretera al puerto exterior.

La junta local envió en su día un escrito a la ministra de Fomento, Ana Pastor, denunciando que el proceso de la parcelaria ha retrasado ya ocho años el cobro de estas expropiaciones, a lo que esta responsable respondió señalando que el dinero está disponible y que tan pronto como ese decreto de firmeza se publique en el Boletín Oficial del Estado –algo que los afectados estiman que puede producirse en un plazo de quince días, aproximadamente– se empezará a pagar.

La respuesta de la ministra se produjo, sin embargo, hace ya tres meses, y tanto las entidades vecinales como la junta de la parcelaria denuncian que desde entonces llevan pidiendo una reunión con el alcalde para zanjar la cuestión de los terrenos de masa común, unas 160 parcelas. Este encuentro, que se fue demorando por problemas de agenda del alcalde, no se produjo, sin embargo, hasta ayer y solo después de que el pasado viernes se celebrase una asamblea en la que llegó a plantearse una movilización consistente en el bloqueo del acceso al puerto exterior, decisión que finalmente quedó a la espera de la entrevista de ayer con Rey Varela. Los resultados satisfactorios hacen que la protesta haya quedado descartada, al menos por el momento.

En el encuentro celebrado en el Concello estuvo presente, además de los vocales de la Junta y el alcalde, el jefe de Estructuras Agrarias, Manuel Rodríguez. n

<http://www.diariodeferrrol.com/articulo/ferrol/concello-acepta-masa-comun-parcelaria-covas-y-agiliza-proceso/20141021031127104420.html>

El Concello acepta la masa común de la parcelaria de Covas y agiliza el proceso

En 15 días se firmará el decreto para cobrar las expropiaciones del acceso a Caneliñas

REDACCIÓN FERROL

El Concello de Ferrol aceptó ayer las parcelas que formarán parte de la masa común dentro de la concentración parcelaria de Covas, Esmelle, Marmancón y Mandiá, lo que en la práctica supone cerrar el proceso iniciado hace más de 30 años, aunque todavía habrá que esperar en torno a dos más para disponer de los títulos de propiedad. Los afectados están, sin embargo, satisfechos porque con el paso dado por el Ayuntamiento será posible que la Xunta rubrique el decreto de firmeza de la parcelaria y, por consiguiente, se desbloqueará el cobro de las expropiaciones realizadas con motivo de la construcción del acceso por carretera al puerto exterior.

La junta local envió en su día un escrito a la ministra de Fomento, Ana Pastor, denunciando que el proceso de la parcelaria ha retrasado ya ocho años el cobro de estas expropiaciones, a lo que esta responsable respondió señalando que el dinero está disponible y que tan pronto como ese decreto de firmeza se publique en el Boletín Oficial del Estado —algo que los afectados estiman que puede producirse en un plazo de quince días, aproximadamente— se empezará a pagar.



La junta local de la concentración parcelaria se reunió ayer con el alcalde

DANIEL ALEXANDRE

PENDIENTES LAS PARCELAS SIN DUEÑO CONOCIDO

A la espera de que en esos quince días de plazo se publique en el BOE el decreto de firmeza de la parcelaria, únicamente quedarán sin adjudicar los

terrenos de propietarios desconocidos. En este caso se establece un período de cinco años para dar la posibilidad a sus dueños de justificar que les pertenecen. Si no sea así, pasarán al fondo de tierras del Estado, que los gestionará a través de Hacienda.

La respuesta de la ministra se produjo, sin embargo, hace ya tres meses, y tanto las entidades vecinales como la junta de la parcelaria denuncian que desde en-

tonces llevan pidiendo una reunión con el alcalde para zanjar la cuestión de los terrenos de masa común, unas 160 parcelas. Este encuentro, que se fue demoran-

do por problemas de agenda del alcalde, no se produjo, sin embargo, hasta ayer y solo después de que el pasado viernes se celebrase una asamblea en la que llegó a plantearse una movilización consistente en el bloqueo del acceso al puerto exterior, decisión que finalmente quedó a la espera de la entrevista de ayer con Rey Varela. Los resultados satisfactorios hacen que la protesta haya quedado descartada, al menos por el momento.

En el encuentro celebrado en el Concello estuvo presente, además de los vocales de la Junta y el alcalde, el jefe de Estructuras Agrarias, Manuel Rodríguez. ■

Recogen más de 400 firmas contra la forma en que se ejecuta la calle Alegre

REDACCIÓN FERROL

La Asociación de Vecinos de Canido entregará mañana miércoles en el registro municipal las 454 firmas recogidas entre residentes y comerciantes del barrio para denunciar la falta de coordinación en las obras de la calle Alegre.

La entidad solicita una entrevista con el alcalde para expresarle su malestar por la falta de atención por parte del gobierno local y para plantear la necesidad de buscar soluciones conjuntas para mejorar la intervención en Canido. ■

El Ayuntamiento ya dispone de una cartografía actualizada en formato digital

REDACCIÓN FERROL

El Concello dispone ya de una cartografía digital actualizada y de ortofotos realizadas en todo el municipio.

El modelo se ajusta al establecido por el Instituto de Estudios de Territorio y permite intercambiar información entre las administraciones ahorrando duplicidades en los trabajos. La cartografía se usará para el nuevo PXOM. ■

Reparan el firme en varias calles del Ensanche A

REDACCIÓN FERROL

El buen tiempo hizo que ayer se retomasen los trabajos de pintado de la ciudad dentro de la señalización horizontal previa a la entrada en vigor de la Ordenanza Reguladora de Estacionamiento (ORE). En concreto ayer se trabajó en la calle de la Tierra, en el barrio de A Magdalena.

Pero además, empezaron a desarrollarse los trabajos previstos en varias calles del Ensanche A. En concreto, se aplica una nueva capa de rodadura en Pérez Villaamil, Pontevedra y Ministro Patiño y se realizan también intervenciones relacionadas con el

pavimento en Cuntis, Ortigueira y Manuel Belando.

Estas tareas continuarán a lo largo del día de hoy en estos tres últimos viales y por este motivo la Policía Local recomienda a los vehículos procedentes de Canido o la carretera de Catabois que entren en el Ensanche por la calle Instituto. Los de la carretera de Castilla pueden usar la avenida de la Paz y las calles Cataluña y Alcalde Usero.

Para la salida del barrio del Ensanche A los agentes municipales aconsejan utilizar la avenida de la Paz o la calle Río Xuvia en dirección a la zona de Caballo Blanco. ■



El Ensanche y pintado en el centro

Quiroga ve en el PPdeG un referente para el País Vasco

REDACCIÓN FERROL

La presidenta del PP del País Vasco, Arantza Quiroga, visitó ayer Ferrol para participar en una charla-coloquio con unos 200 afiliados y simpatizantes. El acto coincide con el tercer aniversario del alto al fuego de ETA, "una victoria que debemos reivindicar todos porque hemos conseguido acabar con el terrorismo con la ley en la mano", dijo.

Quiroga elogió al PPdeG y se refirió a los populares gallegos como un espejo en el que mirarse en cuestiones como la del modelo de Estado. "Debemos



Arantza Quiroga y Rey Varela

poner en valor el Estado de las Autonomías, que es el que nos da la unidad, porque defender la independencia de los pueblos es ir en contra de los tiempos", aseguró la líder de los populares vascos. ■